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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N.17 del registro

Data 12/09/2023

MOZIONE PROT. 21252 DEL 28/07/2023

L’anno duemilaventitre, il giorno dodici del mese di Settembre alle ore 17.30 e seguenti si è riunita
nella sala delle adunanze del Comune suddetto, il Consiglio Comunale con la presenza dei signori:

Presenti Assenti
Massimiliano Calcagni Sindaco X

De Santis Francesco Presidente
Consiglio

X

Cippitelli Martina Consigliere X

Cancani Sabrina Consigliere X

Cianfrocca Kevin Consigliere X

Pizziconi Simone Consigliere X

Calvisi Massimo Consigliere X

Pierluigi Andrea Consigliere X

Agus Manuela Consigliere X

Gatta Giuseppe Consigliere X

Di Battista Ginevra Consigliere X

De Santis Francesco Consigliere X

Croce Andrea Consigliere X

Sciamplicotti Marika Consigliere X

Casciotti Marcello Consigliere X

Cimino Veronica Consigliere X

Caracci Marco Consigliere X

 Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza e ne cura la verbalizzazione (art.97, c.4.a,
del T.U. n. 267/2000), il  Segretario Comunale a scavalco Rossi Francesco.  tenuto conto che gli
interventi dei consiglieri sono registrati e depositati agli atti in formato digitale
Il Presidente Consiglio, dopo aver constatato che gli intervenuti sono in numero legale, dichiara aperta
la riunione e invita i convocati a deliberare sull’oggetto sopra indicato.



(sono presenti 14 Consiglieri al Termine del precedente punto all’o.d.g. assente Sciamplicotti, Calvisi
e Cianfrocca)

Si passa alla discussione del quarto punto iscritto all’ordine del giorno. “Mozione prot. 21252 del
28/07/2023” 

Rientrano i consiglieri Calvisi e Cianfrocca

Presenti 16

PRESIDENTE DE SANTIS F.

Procediamo con le mozioni, presentate sempre nella scorsa seduta di Consiglio, vado sempre per

ordine di protocollo. Abbiamo la prima mozione protocollo 21252 del 28/07/2023 presentata dai

consiglieri Cimino e Caracci e lascio la parola al firmatario della mozione per una illustrazione. 

Interviene fuori campo audio il consigliere Pizziconi

PRESIDENTE DE SANTIS F.

Purtroppo il Regolamento parla chiaro, comunque prendiamo in considerazione la proposta del

consigliere Pizziconi, meglio per tutti se riusciamo ad essere più sintetici.

CONSIGLIERA CIMINO V.

Accolgo la richiesta del consigliere Pizziconi e mettere in piedi tutte le mie capacità di sintesi.

Questa  mozione  chiede al  Consiglio  tutto  di  deliberare  in  merito  alla  istituzione  dell'Ufficio

speciale per le demolizioni antenne abusive per la demolizione delle antenne di Monte Cavo e

Prato Fabio. Dopo anni di lotte in cui opposizione e maggioranza hanno lavorato insieme per

addivenire a una soluzione, quindi alla demolizione delle antenne, essendo anche una tematica

molto  complessa  e  avendo  compreso  che  è  necessario  costituire  un  ufficio  strategico  con

all'interno personale veramente qualificato e che soprattutto possa lavorare insieme e siccome

queste competenze vengono da diversi uffici, come per esempio la Polizia Locale, l'urbanistica, i

lavori  pubblici  per  quanto  riguarda  i  contratti  di  appalto  e  anche  per  quanto  riguarda  la

preventivazione  dei  costi  di  demolizione,  avevamo capito  che  era  indispensabile  istituire  un

ufficio dove quei  dipendenti  avessero sia l'autorizzazione per  lavorare insieme,  sia potessero

ritagliare  del  tempo  e  delle  riunioni  apposite  per  risolvere  alcune  problematiche  e  di  fatto

realizzare congiuntamente gli atti. Questo ufficio stava dando i suoi frutti, stava lavorando molto

bene quindi io invito tutto il Consiglio comunale a deliberare sulla reistituzione di questo ufficio

che era già stato istituito con delibera di Giunta comunale il 03/11/2022 e poi, nel secondo punto

della deliberazione chiedo al Consiglio comunale di deliberare riguardo alla richiesta di ulteriori

finanziamenti, proprio perché c'è il Ministero delle infrastrutture e delle mobilità sostenibili che

appunto  è  pronto a  garantire  ulteriori  contributi  per  le  demolizioni  delle  opere abusive e  io



ritengo  che  sia  fondamentale  chiederli  per  le  antenne,  non  per  le  case.  Si  chiama  fondo

demolizioni,  per  portare  avanti  appunto  il  progetto  di  bonifica  e  riqualificazione  dell'area

pubblica perché ricordo in bilancio però non so se è ancora così, noi avevamo stanziato 100.000

€, spero che ancora ci siano però questo fondo va incrementato quindi i punti sono due: ripeto

per tutti i consiglieri. Primo punto: reistituire l'ufficio, nel secondo deliberare per la richiesta del

fondo demolizioni per le antenne.

PRESIDENTE DE SANTIS F.

Se qualcuno vuole aggiungere qualcosa. Ok nessun intervento

VISTA l’allegata mozione; 

Vista  la  deliberazione  di  Giunta  Comunale  n.  56  del  22/05/2023  di  approvazione  del  piano
esecutivo di gestione 2023/2025 (art. 169 del d.lgs. n. 267/2000);

Vista  la  deliberazione  di  Consiglio  comunale  n.  6  del  24  febbraio  2023,  “Modifiche  ed
integrazioni dup approvato con deliberazione di giunta comunale n.15 del 22.12.2022”;

Vista la deliberazione di Consiglio comunale n. n. 8 del 1marzo 2023, “Approvazione bilancio
2023 -2025 con variazioni e integrazioni allo schema approvato con deliberazione g.c. n. 19 del
30/12/2022”;

Visto il D.Lgs 267/2000; 
Visto lo Statuto Comunale; 

Il Presidente del Consiglio Comunale invita il Consiglio per alzata di mano

Favorevoli 5 
Contrari 8 (De Santis 88, Calcagni, Calvisi, Agus, Cianfrocca, Cancani, Di Battista e Cippitelli)
Astenuti 3 (de Santis 95, Croce e Casciotti)

CONSIGLIERE DE SANTIS 95

Posso dire una cosa Presidente?...

PRESIDENTE DE SANTIS F.

Un attimo  consigliere,  ripeto  le  votazioni:  con  5  voti  favorevoli,  8  voti  contrari:  De Santis

Francesco 88, Sindaco Calcagni, Calvisi, Agus, Cianfrocca, Cancani, Di Battista e Cippitelli. Gli

astenuti sono 3: De Santis 95, Croce e Tasciotti. La parola al consigliere De Santis 95, prego.

CONSIGLIERE DE SANTIS  95

Volevo fare un chiarimento sui motivi dell'astensione come capogruppo del gruppo Lista civica

De Santis e lo volevo fare anche a tutto il Consiglio comunale e a tutti i cittadini. Innanzitutto io

credo, parlo almeno a nome personale, siamo tutti  indistintamente per abbattere le antenne a

Monte cavo e va detto con grande chiarezza, dopo di che quello che ci tengo a dire è che siccome

questa  mozione sembra dire,  visto che lo dice insomma anche in maniera molto chiara,  che
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questo ufficio è stato smantellato con le dimissioni di dieci consiglieri comunali di cui due in

quest'aula quindi penso che faccia riferimento al Sindaco e al consigliere Croce, facendo quasi

intendere che sia questo uno dei motivi della caduta della precedente Amministrazione, cosa che

non  è  assolutamente  questo  perché  non  credo  che  né  i  consiglieri  Calcagni  né  Croce,  ex

consiglieri,  non siano favorevoli ad abbattere le antenne a Monte Cavo. Quindi io penso che

proporre delle mozioni in questo modo cercando di, passatemi il termine, intestarsi una battaglia

che non è personale ma è di Rocca di Papa, sia profondamente sbagliato e quindi questo io lo

volevo dire e volevo sottolineare il motivo della mia astensione e credo di parlare anche a nome

dei  consiglieri  Tasciotti  e  Croce,  è  questo:  abbattere  le  antenne  a  Monte  Cavo  siamo  tutti

d'accordo, da parte mia, da parte nostra c'è la massima volontà a collaborare con la maggioranza,

anche con l'altra parte della minoranza e con gli  uffici  tutti  a raggiungere questo importante

obiettivo. Le antenne non si abbattono e diciamolo ai cittadini, facendo un ufficio il 3 novembre

sapendo le difficoltà politiche che c'erano già il 3 novembre, quindi e siamo tutti per abbattere le

antenne a Monte Cavo e sottolineo la nostra volontà a voler collaborare con l'Amministrazione a

raggiungere questo importante obiettivo e credo che anche chi ha votato in maniera contraria e

me lo consentano i Consiglieri, condividono questo mio intento. –

PRESIDENTE DE SANTIS F.

La parola al Sindaco, prego.

SINDACO CALCAGNI M.-

Mi  trovo  in  linea  con  quanto  detto  dal  consigliere  Francesco  De  Santis  perché  noi  come

Amministrazione abbiamo un programma elettorale chiaro ed efficiente che rispetteremo e vi

posso garantire  che  siamo allineati  in  merito.  Io  personalmente  mi  dispiace  che  oggi  non è

presente  ma  purtroppo  Ha  avuto  un  problema  in  famiglia,  non  è  presente  l'assessore  Ivan

Colantonio, ma abbiamo fatto già quattro sopralluoghi sopra la vetta di Monte Cavo in merito.

Ho avuto un incontro importante con il professor Michetti,  ex candidato del centrodestra, del

Comune di Roma, che sappiamo bene ha perso con Gualtieri, ma è un esperto in materia per

quanto riguarda la demolizione di manufatti per quello che riguarda le antenne e sappiamo bene

tutti che con l'ultima sentenza del Consiglio di Stato, ormai sia la parabola che il traliccio sono

tutt'uno, l'Amministrazione Calcagni vi posso garantire che sta lavorando in merito però questi

sono passaggi delicati che secondo me vanno fatti con testa, cuore e cervello. Sappiamo bene

quando  fu  il  passaggio  che  fu  fatto  dalla  Cimino,  che  abbiamo  rischiato  un  interruzione  di

pubblico  servizio  quindi  lei  consigliera  se  lo  ricorda,  sono  stato  anche  dal  PM  Cassiani  e

abbiamo parlato in merito, oggi possiamo dire che per quel che riguarda il tema antenne abbiamo

parlato benissimo con loro e ci hanno detto che si possono abbattere, l'interruzione di pubblico

servizio  riguarderà Rai  uno,  Rai  due,  Rai  tre  e  le  antenne dell'Esercito  e  della  Aeronautica,

Guardia costiera, Carabinieri, Polizia e Finanza. Sono stato anche a fare un incontro, sempre con
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il  maresciallo  pattuglia  della  Guardia  di  Finanza  sempre  insieme a  Ivan Colantonio,  stiamo

lavorando in maniera serrata però ci sono delle tempistiche e secondo me ci sono dei modi da

rispettare onde evitare che poi potremmo fare un danno erariale e mettere in seria difficoltà le

casse comunali. Io come primo cittadino di quasi 18.000 persone oggi prima di fare una manovra

del genere voglio andare parato e con i piedi di piombo, perché mandare il  mio Comune in

dissesto finanziario non è da me quindi sto ragionando in merito, insieme all'Amministrazione,

insieme alla Giunta e ai consiglieri comunali che hanno intenzione di partecipare, poi se ci sarà

collaborazione  da  parte  dei  consiglieri  di  opposizione,  come ho notato  anche da  De Santis,

Casciotti e Croce, ben venga, noi siamo a disposizione e di posso garantire, lo dico anche a chi ci

sta ascoltando da casa, che siamo sulla retta via e vi posso garantire che stiamo trovando il modo

per mandarle giù. Tutto qui. 

a  seguito  della  votazione  sopra  riportata  così  come  proclamata  dal  Presidente  del  Consiglio
Comunale 

DELIBERA
Di non approvare l’allegata mozione 

Si passa al quinto punto all’ordine del giorno
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Il presente verbale viene così sottoscritto:

IL PRESIDENTE CONSIGLIO

DE SANTIS FRANCESCO

IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni, ai sensi degli Artt. 124 e 134 del D.Lgs n.
267/2000 e dell’Art. 32 de]la Legge n. 69 del 1 8/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 11/10/23 IL  SEGRETARIO COMUNALE A SCAVALCO

ROSSI FRANCESCO

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

DE SANTIS FRANCESCO in data 24/10/2023
FRANCESCO ROSSI in data 17/10/2023



 

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE ALL’ALBO

La presente deliberazione è pubblicata all’Albo per 15 giorni dal 27/10/2023 al 11/11/2023, ai sensi degli
Artt. 124 e 134 del D.Lgs  n.267/2000 e dell’ Art. 32 della Legge n. 69 del 18/06/2009 

                                                                             
Rocca di Papa, lì 27/10/2023 Il Responsabile della Pubblicazione

Francesca Fondi

____________________________________________________________________________________

Il presente documento è sottoscritto con firma digitale - ai sensi degli art. 23, 25 DPR 445/2000 e art. 20 e 21 D.Lgs
82/2005 da:

FRANCESCA FONDI in data 27/10/2023


